



納車式

このたび、新しく大型1台、中型2台の冷凍車が納車されました。納車された大型車には混載3G 牧野正彰さん、中型車には三浦邦泰さん、熊谷徹さんが乗務致します。牧野さん、三浦さん、熊谷さんにはインタビューを、菅嶋部長には3名に向けてそれぞれコメントをいただきました。

質問内容

- Q1：菅嶋部長から声が掛かった時、いかがでしたか？
- Q2：以前使用していたトラックとどのように変わりましたか？
- Q3：新しいトラックに乗ることへの抱負をお願いします。



納車式の様子



辻社長と菅嶋部長

混載3G 牧野正彰さん



- A1：新しいトラックを任せてもらえると思った時は嬉しく、納車を楽しみにしていました。
- A2：馬力があり、冷凍機の稼働音がこれまでよりも静かになりました。また、車内全体がLED照明によって明るくなったことで、作業がしやすくなったと感じています。全体的に使いやすくなりました。
- A3：新車に傷をつけることのないように、ただ無事故を心がけて運転していきます。

菅嶋部長からのコメント：今回納車した新しいトラックは、きっと今までのトラックと同様に良い働きをしてくれると思います。どこの会社にも負けないくらい良い車なので、大切に乘って行ってください。

混載3G 三浦邦泰さん



- A1：新車に乗ってくださと言われてたのが突然の事だったため、驚きました。また、初めて新しいトラックに乗る時はとても緊張しました。
- A2：車自体の性能が良くなり、運転中も乗り心地が良く、快適になりました。シフトレバーやクラッチの操作の感覚が以前の冷凍車と少し違うので、これまで以上に慎重に操作をするようになりました。
- A3：新しいトラックと共に、今まで通り丁寧に仕事に取り組んでいきます。

菅嶋部長からのコメント：普段からお客様の評判が良いので、今回初めて新しいトラックに乗っていただくことになりました。新しいトラックを通してこれまで以上に三浦さんの笑顔でお客様との交流を深めて行ってください。

混載3G 熊谷徹さん



- A1：1年以上前から新しいトラックの話をしていただいていたので、新車が来ることをとても楽しみにしていました。今、新しい車で仕事ができ気持ちが良いです。
- A2：今まで乗っていた冷凍車よりも、細かい部分での装飾などがシンプルになったと感じています。作業もしやすくなり、スムーズに行うことができます。
- A3：無事故を続けたことで新車に乗らせていただいています。長く乗り続けられるように頑張ります。そして、今まで以上に無事故を心がけ新しいトラックを大切にしていきます。

菅嶋部長からのコメント：トラックが新しくきれいになったことで、お客様のところでさらに目立つようになると思います。確実な仕事や丁寧な運転を心がけ、新しいトラックでひまわり便をもっと広めて行ってください。

浜松東営業所で中学生職場体験学習実施

6月8日(水)から10日(金)までの3日間、浜松東営業所では中学生の職場体験学習を実施しました。2名の中学生が参加され、トラックの横乗りや冷凍倉庫に入って作業をしていただきました。2名には体験レポートを記入していただきましたので、ご紹介します。

3日間を通して、運送とはどういうものか、荷物の運び方や扱い方などを学ぶことができました。

荷物の扱い方では、商品を傷つけないためにパレットに丁寧に商品を積み、質を保つために温度調節していることを知りました。冷凍する物としない物を分けて保管し、商品に合わせて保存方法を変えると聞き、すごいなと思いました。さらに、誤送しないために配送先でも一つひとつ商品名と数を伝票と照らし合わせていて驚きました。

横乗りをしたときは、トラックと普通乗用車との視界の差にとっても驚きました。真下が全く見えなかったもので、側溝に落ちてしまうのではないかと、歩行者や他の車にぶつかるのではないかと少し怖く感じました。また、載せている荷物にも気をつけて運転していたので、改めてトラック運転手の仕事の大変さを感じました。

他にもトラックの二酸化炭素の排出量を考慮した環境への配慮やお客様への気配りを感じました。特に挨拶が一番驚かされました。挨拶はしっかりと相手に言わなければならないと、それと同時に相手への心配りも大切で、ただ大きな声で言えばいいだけではないと分かりました。

3日間で学んだことや教わったいろんなことを活かしていきたいです。

藤木君

体験学習では、様々な荷物を運ぶための工夫や安全への取り組み、作業での危険面を学びました。

冷凍倉庫は、 -20°C の部屋や「ドライ」と呼ばれる他の部屋よりも暖かい部屋もあり、思っていたよりも部屋の種類が多くて驚きました。食品によって適した温度で保管されていたので大変だなと思いました。また、冷凍倉庫だけでなく、トラックの荷台も温度調節ができると知り、驚きました。

僕達の身近にある物は、メーカーから販売店まで流れていきます。そのとき、生産工場から物流基地や倉庫などに商品を届けるのが運送会社の仕事なのだと分かりました。様々な話を聞き、トラック運転手はすごく大変だなと思いました。

横乗りをしたときは、普段乗っている車より座席がすごく高くて驚きました。荷物も運びましたが、ミートソースなどの軽い荷物は運べましたが、お肉などの重い荷物は運べなかったもので、毎日のように重たい荷物を運んでいるトラック運転手さんはすごいなと思いました。

また、大きな声での挨拶やお客様へ気遣う姿を見て、トラック運転手は荷物を運ぶだけではなく、様々なことに気を付けているのだなと感じました。

岩田君

前年に引き続き、浜松市立江南中学校2年生が2名で職場体験に来ました。

スペースプランニング株式会社様の御協力のもと冷凍倉庫と配送センターの施設見学をしていただいたときには、マイナス20度の世界に驚いた様子で、質問する口元も凍りついていました。また、積み込みから配送までの作業を体験していただきましたが、不慣れな手つきながらも一生懸命に作業している姿に感動致しました。

2名の中学生には、運送業に興味を持って体験に来てくれたことに感謝致します。トラックドライバーが不足している中、将来のドライバーを育てることも物流業界の使命です。中学生に運送業に少しでも興味をもっていただけるようにこれからも中学生の職場体験の受け入れを継続していきます。

浜松東営業所所長 山田善治

浜松東営業所 カイゼン実施

今回、ドライバーさんより「パーテーションの位置の換え、休憩室とミーティングルームのスペースを確保してはどうか」というカイゼン案の提案がありました。

以前は、パーテーションを閉めることができず、部屋が狭く感じていました。しかし、今回の改善によってそれぞれの空間をきちんと分けることができました。また、パーテーションを閉められるようになったので、エアコンの効きが良くなり、さらに書類の保管場所が外から見えないようにすることができました。

今後も皆さんからのカイゼン案を取り入れ、浜松東営業所としてもより働きやすい環境作りを行っていきます。最後にご協力頂きました皆様、本当にありがとうございました。

浜松東営業所配車課主任 藤田智久



オートテクノ株式会社様 新社長就任



この度、オートテクノ株式会社の代表取締役社長に就任いたしました清水哲晃と申します。皆様、今後ともよろしくお願い致します。

簡単に弊社の説明をさせていただきます。先代の社長である私の父が昭和47年に豊橋市東脇にて河陸整備という社名で起業したのが始まりでした。その後、平成3年9月に工場を現在地へ移転し、社名もオートテクノ株式会社へ変更し、現在に至っております。株式会社マイシン様には御社の設立以来、今日まで車両整備の一切を任せて頂き、大変感謝しております。この場をお借りして改めてお礼申し上げます。

ドライバーの皆様も車両の事で「おかしい?」「変だな?」と思うような事があれば気軽にお伝えください。症状を直接聞くことで早期のトラブル発見にもつながります。

最後になりますが、今後も皆様に安心して乗務して頂く為に定期点検や車検整備、その他故障修理など社員全員で一生懸命対応させていただきますのでどうぞよろしくお願い致します。

オートテクノ株式会社代表取締役社長 清水哲晃様

39期経営方針発表・ 第34回小集団活動発表会

39期経営方針発表・第34回小集団活動発表会を下記のとおり開催致します。全社員で一丸となつて、39期のスタートを盛り上げていきましょう!!

開催日：8月28日(日)

開催場所：豊橋サイエンスコア

〒441-8113

愛知県豊橋市西幸町字浜池 333-9



注意事項

※前回と開催場所が違いますので、間違えないようご注意ください。

※38期経営方針書は当日回収しますので、忘れずにお持ちください。

※「39期経営方針書」に掲載する個人写真を『全社員』

撮り直すことになりました。お手数ですが、黄色の半袖作業服を着用して8月15日(月)までに総務部にお越しください。ご理解とご協力をお願い致します。

LED導入

多くの方が気付いていると思いますが、ついに弊社にもLED化の波がやってまいりました。今期の経営方針では環境整備をうたっており、その一環として、2月20日の第3駐車場を皮切りに、3月5日に事務所棟壁面、6月5日に事務所前の荷捌き場、7月6日事務所内と順次実施してまいりました。残るところはテント倉庫の投光器のみとなりました。しかし、こちらは倉庫自体の改修も必要のため、改修工事の完了を待ってから実施していきます。

LEDの利点といえば、明るい、省電力、さらには水銀灯とは違いスイッチを入れてすぐに点くなど、さまざまな恩恵があります。もちろん電気料金も安くなることが見込まれ、一石二鳥です。

LEDで明るくなった職場で、さらに明るく元気に仕事に取り組んでいきましょう。

管理部 情報管理 係長

杉浦広史



明るくなった倉庫

小野千春さん退職

6月30日付で元総務部長の小野千春さんが退職されることになりました。11年間株式会社マイシンにて勢力を尽くしていただき、また皆様には大変お世話になりました。そこで本人より、皆様へお別れのご挨拶をさせていただきます。

この度、嘱託雇用契約満了に伴い、6月30日をもって株式会社マイシンを退職することになりました。株式会社マイシンでは、総務部として10年間、管理部として1年間勤めさせていただきました。

自分自身が入社する際、中継ぎをすることで次世代の方への橋渡しができればと思い勤務してまいりました。途中、病に倒れてしまい、会社にはご迷惑をおかけしましたが、無事にこの日を迎えることができました。あとは次世代のエース達にお任せいたします。

今後の株式会社マイシンの発展と皆様方のご健勝をお祈り申し上げるとともに短い期間ではございましたが、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

最後になりましたが、お別れ言葉として、ダグラス・マッカーサーの言葉で皆様へのご挨拶とさせていただきます。

「老兵は死なず、
ただ消え去るのみ」

小野千春

退社された小野さん



株式会社夏目デザイン様主催 ボーリング大会初参加

6月3日(金)にX-BOWL 豊橋にて当社が所属する中小企業家同友会の会員企業である株式会社夏目デザイン様が主催するボーリング大会に参加させていただきました。このボーリング大会は、株式会社夏目デザイン様が毎年企画されているもので、4月に入社された新入社員さんが中心となって会が執り行われています。

弊社からは、総務部上村綾香さん、一般部業務課高田真衣さん、佐藤麻貴さんと計4名で参加させていただきました。当日は、どういった方が参加されるのか分からず、少し緊張しましたが、皆さんが温かく受け入れてくださったので安心して楽しく過ごすことができました。この会は、様々な業種の方々が参加されていたので、運送会社以外の方々と話す機会となりました。普段お客様が来社された際の対応をしていますが、会話をすることはあまりないので、今回の会への参加は自分にとって良い機会となりました。また、新入社員さんと改めて時間を設けて話す機会もなかったので、良い交流の時間にもなりました。

今回のような他の会社様の行事に参加することも初めてのことでしたが、これからもこういった機会があれば参加していき、私が苦手としている初対面の方とのコミュニケーションの取り方を学び、自分の糧としていきたいです。

総務部 山本京美



参加者全員で集合写真

新入社員紹介



ドライバーとして、また正社員として初めての仕事になります。運送業に関してわからないことばかりで緊張していますが、一生懸命頑張ります。

北沢雄大

この仕事は初めてということですので、毎日が勉強のつもりで頑張ってください。また、先輩方のアドバイスもしっかりと頭に入れ、取り入れていってください。

運行 3G 牧原康浩



運送業は未経験なので、分からないことばかりでご迷惑をお掛けすると思いますが、一から頑張りますので、よろしくお祈りします。

浜松東 佐藤園子

朝の早さに慣れるまで大変だと思います。覚えることもたくさんありますが、若さと元気で頑張ってください。体調管理に気を付けて、いつまでも最高の笑顔をお届けしていきましょう。

浜松東 1G 高柳良行

息子が教えてくれたこと

Sさんは三歳の息子連れて、ある絵本作家のトークショーに参加しました。その絵本が大好きな息子と一緒に、Sさんはサイン会の列に並びました。

「ボク、こんにちは」と、絵本作家が笑顔でサインを書こうとした時です。息子が突然、「書いちゃだめ!」と泣き出したのです。

なぜ息子が泣き出したのか、Sさんは意味がわかりませんでした。「どうして泣いちゃったの?」と尋ねても、息子は黙ったままです。真意をはかりかねたSさんは、妻と一緒に、息子のことをあれこれ話してみました。

すると、かつて息子が絵本に落書をした際、「本を汚したらいけないよ」と叱ったことを思い出しました。息子はその言葉を素直に守ろうとしたのです。そのことを息子に確認すると、「うん!」と言ってニコリ笑ったのでした。

自分には不可解だったり、受け入れ難い事柄でも、その人なりの理由や意味があるものです。相手の立場に立つて物事を考えることは、相手を尊重することにもつながるでしょう。

今日の心がけ：相手の立場になって考えましょう

職場の教養：7月10日(日)より